



## Polémica en Chile por propuestas de la extrema derecha sobre armas

### Description

El subsecretario chileno del Interior, Luis Cordero, rechazó hoy las recientes declaraciones de políticos de la extrema derecha, que exigen ampliar la tenencia de armas de fuego en manos de la población.

En distintas oportunidades los candidatos a la presidencia de los partidos Republicano y Nacional Libertario, José Antonio Kast y Johannes Kaiser, respectivamente, reclamaron facilitar la adquisición de estos artefactos, supuestamente para garantizar la protección.

A través de su cuenta en X, Kaiser argumentó que “la gente honesta tiene la capacidad y voluntad de defenderse de delincuentes, terroristas y narcos”.

Kast, por su parte, publicó en Instagram un video donde aparece disparando con una pistola en un campo de entrenamiento, con la leyenda de que “con los delincuentes no se dialoga, se actúa”.

Ante estas actitudes, Cordero llamó a no utilizar el tema de la inseguridad ciudadana como una estrategia electoral.

En declaraciones a Radio Pauta, el subsecretario explicó que las condiciones en las cuales un privado puede tener un arma están muy bien establecidas por la legislación.

Agregó que, según lo demuestra toda la evidencia comparada, las ideas de portarlas como mecanismo de autodefensa lo que generan son espirales de violencia muy conocidas.

Los índices de temor en Chile son preocupantes, dijo Cordero, y por eso quienes participan en el debate público deben ser responsables de las expresiones utilizadas.

Las señales a las personas no sólo vienen desde el Estado, señaló, sino que también todos aquellos con responsabilidades públicas.

Mientras, el diputado por el Partido Socialista, Daniel Manouchehri, se refirió al video de Kast y lo calificó como una falta de respeto, cuando en este país mucha gente muere a manos de criminales con armas como la que él exhibe.

En la conmemoración por su tercer año de gobierno, el presidente Gabriel Boric se refirió a la inseguridad ciudadana y la consideró como la principal preocupación de las personas, por encima de cuestiones económicas y de salud.

Al respecto, valoró el esfuerzo para fortalecer a las policías y fuerzas del orden en el combate a la delincuencia y la

recuperación de espacios públicos para el disfrute de la población.

El Maipo/PL

**Date Created**

Marzo 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)